



Die Crew des Höffleiner Volleyballvereins „Sandhasen“ rund um ihren Obmann Bernd Saibl sorgte für eine perfekte Organisation von Turnier und „Side-Events“. Gefeierte wurde bis in den frühen Morgen.

HÖFLEIN

Winzer am Sand. 16 Top-Winzer aus Österreich traten mit ihren Teams in der Höffleiner Beach-Polt ihren Kampf um den Sand-König an. Bei einem Beachvolleyball-Turnier zeigten sie zuerst Sportlergeist, danach ging es weiter zur Kür des besten „Spritzer-Winzer“. Sportlich setzte sich das Weingut Schenzel-Wallner durch, vinophil der Winzer Günther Glock. Mit dabei auch Nadler, Gottschuly und Taferner.



Als sportlicher Sieger ging das Weingut Schenzel vom Platz: Steffi, Karli und Willi Schenzel, Lukas Schmidt und Florian Jandl.



Die Trophäe zum besten „Spritzer-Winzer“ heimste mit ganz knappem Vorsprung der Edelstaler Günther Glock ein.

FOTOS: TINA SCHMORANZ